
7 Pièces

750 m²

Réf. BSM250306

55 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à louer (06230)
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Nichée dans un cadre idyllique,  cette  somptueuse villa  contemporaine

de 750 m², entourée d'un vaste terrain de 5 000 m², vous promet une

expérience  cinq  étoiles  pour  des  vacances  inoubliables  sur  la  Côte

d'Azur.  Idéalement  située  à  quelques  pas  des  plages  et  des  activités,

elle  offre  l'une  des  plus  belles  vues  panoramiques  de  la  région.  Un

Confort  Absolu  et  des  Prestations  Haut  de  Gamme  La  villa  peut

accueillir  jusqu'à  12  personnes  avec  ses  six  chambres  élégantes,

chacune dotée de sa propre terrasse, et huit  salles de bains raffinées.

De vastes espaces de vie, une salle à manger conviviale et ...

Nestled  in  an  idyllic  setting,  this  sumptuous  750  sq  m  contemporary  villa,

surrounded  by  a  vast  5,000  sq  m estate,  promises  a  five-star  experience  for  an

unforgettable  holiday  on  the  French  Riviera.Ideally  Located  with  Breathtaking

Panoramic ViewsJust  a few steps from the beaches and local  attractions,  the villa

offers one of the most stunning panoramic views in the region.Absolute Comfort &

High-End AmenitiesAccommodating up to 12 guests,  the villa  features six  elegant

bedrooms, each with its own private terrace, and eight refined bathrooms. Spacious

living areas, a welcoming dining room, ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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